
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE107188

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

Internet
Question écrite n° 107188

Texte de la question

M. Jacques Remiller souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie sur la nécessité d'une
meilleure couverture du haut débit dans nos villes En effet, il apparaît que certaines villes, comme dans sa
circonscription, à Vienne, sont séparées en plusieurs zones, créant ainsi une disparité au niveau du haut débit :
une partie de la ville est donc désavantagée par rapport à l'autre. Or internet est un outil de travail essentiel, et
la question de la vitesse du débit est primordiale, notamment pour les entreprises. Il souhaiterait donc savoir ce
que compte faire le Gouvernement face à cette inégalité.

Données clés

Auteur : M. Jacques Remiller
Circonscription : Isère (8e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 107188
Rubrique : Télécommunications
Ministère interrogé : industrie
Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 17 octobre 2006, page 10759

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE107188
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267662

